



EMBESTIDA. El deportivo causante del siniestro, junto a los automóviles dañados. / LUIS CALABOR

Un 'Porsche' se estrella contra ocho turismos

Un 'Porsche 944' embistió ayer de madrugada a un turismo y causó daños en otros siete estacionados en la calle Licenciado Poza de Bilbao. Al parecer, el conductor del deportivo, un joven de 25 años que fue hospitalizado, perdió el control del vehículo y se empotró contra una fila de coches aparcados. El golpe lanzó al 'Porsche' al otro lado de la calzada, donde se estrelló con más automóviles.

Acusan a un anciano de abusos sexuales a dos niñas en Bilbao

El hombre, de 78 años, sometía a las pequeñas, de menos de diez, a **tocamientos obscenos a cambio de dinero en una lonja**

AINHOA DE LAS HERAS BILBAO

La madre de una de las pequeñas comenzó a notar un comportamiento extraño en su hija. Habla de forma diferente y a su edad ya manejaba dinero. Las sospechas llevaron a la mujer a indagar. Finalmente, decidió interponer una denuncia ante la Ertzaintza. Estaba en lo cierto. Un anciano había entablado, hacía aproximadamente un año, una peculiar amistad con su niña y una amiga.

Los investigadores de delitos sexuales de la Ertzaintza descubrieron que el hombre había logrado conquistar la confianza de las menores, que tienen menos de diez años. Aprovechándose de su inocencia, el obseso las llevaba a una lonja de su propiedad, ubicada en Bilbao. Allí, «las sometía a diversos tocamientos de carácter sexual», según la nota difundida ayer por

el departamento de Interior del Gobierno vasco.

Edad penal

Los agentes descubrieron que el acosador, en ocasiones, entregaba a las niñas dinero a cambio de que accedieran a los contactos obscenos. Las indagaciones policiales concluyeron que los abusos se venían produciendo desde, al menos, un año.

Una vez conseguidas las pruebas inculpatorias, la Policía autónoma detuvo ayer al sospechoso. Se trata de un vecino de Bilbao, M.E.D., de 78 años de edad. El acusado carece de antecedentes penales y después de declarar fue puesto ayer mismo a disposición del juzgado de guardia de la capital vizcaína. Por el momento, se desconoce si el juez ha tomado una decisión. El Código Penal libera del ingreso en prisión a las personas que superan los 70 años, como es el caso.

Golpea y roba a una mujer embarazada en plena calle

A. H. BILBAO

Una joven de 22 años denunció en la noche del jueves ante la Ertzaintza que había sido golpeada y robada por un individuo en la calle Gordóniz de Bilbao. La chica, que se encontraba encinta, según comentó a los sanitarios que la atendieron, fue evacuada por una ambulancia de la DYA hasta el hospital de

Basurto.

Presentaba algunas contusiones leves en la muñeca y un golpe en la cabeza. Su embarazo aconsejaba su ingreso en un centro hospitalario para que los médicos la sometieran a una revisión y descartar así posibles complicaciones en su gestación.

Según la declaración de la propia víctima, un hombre la había agredido con la intención de sustraerle dinero, informó un portavoz de la Ertzaintza. El asalto se produjo alrededor de las once de la noche del jueves a la altura del número 38 de la calle Gordóniz. Al parecer, la chica iba acompañada de otra persona cuando fue atacada.

IURRETA

En estado crítico por caer de un andamio a 9 metros

Un operario de 49 años resultó ayer «herido muy grave», según el parte de la DYA, tras precipitarse al suelo desde un andamio a nueve metros en el barrio Arriaundi de Iurreta. El trabajador, J.L.M., vecino de Bilbao, fue evacuado por una ambulancia hasta el hospital de Cruces, donde permanecía en estado crítico al cierre de esta edición.

BILBAO

Descubren en un coche robado al ladrón ebrio

J.L.C.R., de 36 años, fue detenido en la tarde del jueves por la Ertzaintza en el barrio bilbaíno de Basurto acusado del robo de un turismo. Alertada por un particular, una patrulla de la Ertzaintza encontró al ladrón en estado de embriaguez dentro del coche, que tenía la cerradura reventada y el sistema de arranque manipulado.

TEMPORAL

Prevén vientos de 70 kilómetros por hora en la costa

Los meteorólogos advirtieron ayer de la llegada, a última hora de la tarde, de un temporal a la costa vizcaína. El parte anunciaba vientos de fuerza 5 a 7 y rachas de viento que en algunos momentos podrían alcanzar los 35 nudos (unos 70 kilómetros por hora) en el litoral, según informó Salvamento Marítimo.

UZTAILAK 14 - 16 JULIO

PARQUE DE DÑA. CASILDA
(Metro San Mamés)

DOHAINIK
ENTRADA
LIBRE

Bilbao
2000
Tropikal

Uztailak 15, larunbata / sábado, 15 de julio
Ordua/Hora: 20'30

GRUPO RAIZES DO TIMBAL (Brasil)
ILÊ AIYÊ (Brasil)

info: 010 / 94 424 17 00

MUNDUKO MUSIKEN V. NAZIOARTEKO JAIALDIA
V FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICAS DEL MUNDO

Antolatzailea/Organiza: BILBAO UDALEK AYUNTAMIENTO
Kultura eta Turismo Saria Area de Cultura y Turismo

Laguntzaileak/Colaboran: Bizkaiko Foru Aldundia
 Diputación Foral de Bizkaia

EL CORREO